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FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS, INGENIERIA Y 

AGRIMENSURA 
UNIVERSIDAD NACIONAL DE ROSARIO 

   CONSEJO DIRECTIVO 

 

ACTA Nº 3                                  - 13 DE ABRIL DE 2012 -                          3º REUNION 

 

3a. SESION ORDINARIA 

 

- Presidencia del Señor Decano de la  

Facultad de Ciencias Exactas, Ingeniería y Agrimensura,  

Ing. Oscar Enrique PEIRE.- 

 

- - - En la ciudad de Rosario, a los trece días del mes de Abril del año dos mil doce, siendo las 09:00 

horas, se reúne en su Sede, el Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Exactas, Ingeniería y 

Agrimensura de la Universidad Nacional de Rosario, bajo la presidencia del Señor Vicedecano, Ing. 

Zenón LUNA, con la presencia de los Sres. Consejeros Docentes, Graduado, Estudiantiles y No 

Docente, que al margen se citan.- 
 

- DRA. GRACIELA NASINI 

- ING. RICARDO DETARSIO 

- ING. LUIS FERABOLI 

- ING. DANIEL ADES 

- DRA. NORA PELLEGRI 

- DRA. ANA VELIA DRUKER 

- DR. RODRIGO MACHADO 

- ING. ENRIQUE GIANDOMÉNICO 

- ING. FERNANDO MARTÍNEZ 

- ING. MARCELO BARAT 

- SRTA. LUCÍA IMHOFF 

- SR. EMILIANO CANULLO 

- SR. ARIEL D´ALESSANDRO 

- SR. MAURO SOLDEVILA 

- SR. MARIANO REBORD PALAZZO 

- SR. ISMAEL VILLEGAS KALAC 

- SRA. VICTORIA RODRIGUEZ CISARUK 

 

CON LICENCIA: 

- ARQ. RUBÉN MORELLI 

 

AUSENTES SIN AVISO: 

- AGRIM. JOSÉ BELAGA 

- SR. FACUNDO RIGATUSO 

- SRTA. MÓNICA AHUMADA 
 

 

I.- LICENCIAS Y JUSTIFICACIONES DE INASISTENCIAS (PUNTO 1 DEL ORDEN DEL 

DIA) 

- - - Por Secretaría se da lectura de la licencia del Consejero Directivo por el claustro docente, Arq. 

Rubén Morelli.- 
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 II.- APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE LAS REUNIONES DE FECHA 9 Y 23 DE MARZO DE 

2012 (PUNTO 2 DEL ORDEN DEL DIA) 

- - - El Ing. Luna: están las Actas para su consideración.- 

- - - Sin oposición, se aprueban.- 

 

III.- RATIFICACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA E INCLUSIÓN DE TEMAS (PUNTO 3 DEL 

ORDEN DEL DIA) 

- - - La Dra. Pellegri: hay varios expedientes de designaciones para tratar sobre tablas de la 

Comisión de Gestión Docente y No Docente.- 

- - - La Dra. Druker: va a venir la Ing. Ana Lía Elbert para comunicar a cerca de reactivar el Área de 

Calidad de la Facultad que estaba integrada por los Ings. Krapf y Busnelli.- 

 

IV.- EXPEDIENTE Nº 44429 S/R 042: BAJA DEL ING. RODRÍGUEZ, LUCAS BARTOLOMÉ JOSÉ, 

POR HABERSE ACOGIDO AL BENEFICIO DE LA JUBILACIÓN ORDINARIA.- RESOLUCIÓN Nº 

2464/2011, DICTADA AD-REFERÉNDUM DEL CONSEJO DIRECTIVO (PUNTO 4 DEL ORDEN 

DEL DÍA).- 

- - - Sin oposición, se aprueba.- 

 

V.- EXPEDIENTE Nº 41590 S/R 022: BAJA DEL DR. PIACENTINI, RUBÉN DARÍO POR HABERSE 

ACOGIDO AL BENEFICIO DE LA JUBILACIÓN ORDINARIA.- RESOLUCIÓN Nº 64/2012, DICTADA 

AD-REFERÉNDUM DEL CONSEJO DIRECTIVO (PUNTO 5 DEL ORDEN DEL DÍA).- 

- - - Sin oposición, se aprueba.- 

 

VI.- INFORMES DE DECANATO (PUNTO 6 DEL ORDEN DÍA).- 

- - - En la presente sesión no se presentaron Informes de Decanato.- 

 

VII.- TEMAS DE POSGRADO (PUNTO 7 DEL ORDEN DEL DÍA).- 

Expte. 58045/114: Aprobación del dictado y Tribunal Examinador de la asignatura DI-3.161.106 

“Control Predictivo Basado en Modelo con Restricciones” de la carrera de Doctorado en 

Ingeniería.- 

Expte. 58045/115: Aprobación del dictado y Tribunal Examinador de la asignatura DI-3.161.77 

“Operación Optima de Procesos Industriales”, de la carrera de Doctorado en Ingeniería.- 

Expte. 58060/325: Ingreso de 2 alumnos a la carrera de Especialización en Ingeniería de Gestión 

Empresaria.- 

Expte. 58060/326: Ingreso de 22 alumnos a la carrera de Maestría en Ingeniería de Gestión 

Empresaria.- 

Expte. 58060/327: Aprobación del Plan de asignaturas y Plan de Tesis del Lic. Pilotti, Pablo de la 

carrera de Doctorado en Informática.- 

Expte. F-0033/7-2: Solicitud de prórroga para completar la Maestría en Ingeniería Vial, presentada 

por la Ing. Ferreyra, María Alejandra.- 

- - - Sin oposición, se aprueban.- 

 

VIII.- CERTIFICACIÓN PARA LA OBTENCIÓN DE DIPLOMAS (PUNTO 8 DEL ORDEN 

DEL DÍA) 

- - - Por Secretaría se da lectura a los siguientes expedientes: 3528-D-1; 3968-B-2; 4198-C-2; 0288-

J-4; 4241-M-2; 3857-M-1; 2678-P-1; 1331-T-2; 2525-G-2; 3453-M-1; 2463-S-3; 3627-C-2; 0522-

E-1; 3306-G-1; 1947-L-1; 2985-P-1; 0162-Q-1; 2314-R-1; 2344-R-1; 3260-S-2; 1132-T-1; 1351-T-

2; 3503-G-1; 4392-C-2; 1370-T-2; S-0085-0/3 y B-0004-3/1.- 
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 - - - Sin oposición, se aprueba.- 

 

IX.- PARA CONOCIMIENTO (PUNTO 9 DEL ORDEN DEL DÍA)  

- - - El Ing. Luna informa que se encuentran en Secretaría, a disposición de los Sres. Consejeros, los 

expedientes para conocimiento del Cuerpo.- 

- - - Se toma conocimiento.- 

 

X.- PASES A COMISIONES (PUNTO 10 DEL ORDEN DEL DÍA) 

- - - El Ing. Luna da lectura a los expedientes que se giran a la Comisiones de Asuntos Académicos 

y Estudiantiles y de Investigación, Tecnología e Integración al Medio.- 

 

XI.- DESPACHOS DE COMISIONES (PUNTO 11 DEL ORDEN DEL DÍA)  

 

- DE COMISIÓN DE GESTIÓN DOCENTE Y NO DOCENTE: 

- - - La Dra. Pellegri lee.- 

Expte. 58704: “Se aconseja aprobar el llamado a concurso”.- 

Expte. 58707: “Se aconseja su aprobación”.- 

- - - Sin oposición, se aprueban.- 

 

Sobre Tablas.- 

- - - La Dra. Pellegri lee.- 

Expte. 58600/076: “Se aconseja designar desde 01/04/2012 mientras dure la licencia del titular”.- 

Expte. 58562/093: “Se aconseja su designación”.- 

Expte. 58563/135: “Se aconseja designar hasta 31/12/2012”.- 

Expte. 58331/206: “Se aconseja su designación”.- 

Expte. 58609/031: “Se aprueba lo actuado y se aconseja designar hasta concurso”.- 

- - - Sin oposición, se aprueban.- 

 

- DE COMISIÓN DE ASUNTOS ACADÉMICOS Y ESTUDIANTILES: 

- - - La Dra. Druker lee.- 

Expte. 2006-B-4: “Se aconseja aprobar lo dictaminado por Secretaría Académica”.- 

- - - Sin oposición, se aprueba.- 

 

Sobre Tablas.- 

- - - La Dra. Druker: solicito autorización para que haga uso de la palabra la Ing. Ana Lía Elbert.- 

- - - Concedida que le fue: trabajamos en el Laboratorio que está en planta baja y depende de la 

Escuela de Ingeniería Eléctrica, es un laboratorio para trabajos de extensión, es decir que se hacen 

trabajos para el medio, además tenemos alumnos haciendo PPS y adscripciones todo el año de todas 

las carreras salvo Mecánica, este año nos pide la Facultad que este laboratorio acredite como 

laboratorio nacional para pertenecer a la red INTI-SAC, entonces volvimos a traer todo el sistema 

de calida que habíamos implementado con el Ing. Sesma para hacer seguridad eléctrica, la Facultad 

nos ayuda becando a un alumno de Industrial que nos habilitó todo el sistema de calidad y lo 

pusimos en práctica, pero necesitábamos auditorias internas y nos comunicamos con el I.M.A.E que 

trabajan en este mismo tema y nos dicen que ellos tienen una persona de Industrial que pertenece a 

la Facultad y los está ayudando en la tarea del sistema calidad pero hay que pagarle, entonces nos 

acordamos que este Consejo Directivo aprobó una resolución donde se disponía la apertura de un 

Área de calidad en el año 1999 que funcionó excelentemente durante ese año y hasta el 2002, el 

área estaba a cargo del Ing. Krapf, nos interesa que esta área se reactive  y se nombre un nuevo 
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 coordinador para ayudar a todos los laboratorios de la Facultad y puedan acreditar como 

laboratorios nacionales, esto es muy importante para la Facultad tener laboratorios reconocidos, a 

continuación lee las Resoluciones C.D. Nº 128/99 y 130/99.- 

- - - El Ing. Luna: encomendemos al señor Decano la reactivación de esta área y que nombre un 

coordinador.- 

- - - Siendo las 9:40 horas, ingresa el Ing. Barat.- 

- - - El Sr. Canullo: bajo qué orbita está el área.- 

- - - La Dra. Druker: depende de Decanato.- 

- - - La Dra. Pellegri: quería saber el tema de seguridad en la Siberia, porque hubo unos incidentes 

graves dentro del predio, si se sabe algo y si Rectorado ha intervenido.- 

- - - El Ing. Luna: tal vez el señor Decano tenga información al respecto.- 

- - - No siendo para más, a las 09:50 horas, se da por finalizada la reunión.- 

 
 


